

Monsieur le directeur ,

50/9/04

Ouvrant mon Var Matin du vendredi 10 juin /la Seyne D6,
j'ai été stupéfait et choqué par votre article

épouvantails pour concert champêtre

en effet ,comment un "journaliste" peut il mêler des épouvantails
avec le concert donné par La Philharmonique La Seynoise .
C'est grotesque et particulièrement humiliant pour les 40
musiciens qui ont donné leur temps pour animer ce coin du parc
Braudel . A croire qu'il est plus important de parler des
épouvantails que d'informer le public de la qualité de
l'orchestre qui comporte des musiciens qui sont des élèves
diplômés des Consevatoires .

Votre "journaliste "qui signe R.M. est un paltoquet qui n'a
pas sa place dans un journal sérieux

Veillez agréer mes salutations .

Musicien de La Seynoise

Copies : Arthur PAECHT
Jean ARESE Chef de La Seynoise
aux musiciens de La Seynoise

Francis Porret